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В условиях сложной внешнеполитической ситуации, а также под воздействием недружественной политики в 
отношении России, которая обусловлена внешним санкционным давлением со стороны западных стран, возни-
кает множество проблем в сфере реализации миграционной политики на национальном уровне. Видоизменяется 
конъюнктура миграционных процессов, а также их направление, что обусловливает возникновение комплекса 
политико-правовых проблем на национальном уровне. В этой связи и возникает потребность в формировании тео-
ретико-методологических рекомендаций, направленных на преодоление подобных проблем, возникающих в сфере 
миграционной политики в Российской Федерации. 
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In the context of a diffi cult foreign policy situation, as well as under the infl uence of an unfriendly policy towards Russia, 
which is caused by external sanctions pressure from Western countries, many problems arise in the implementation of 
migration policy at the national level. The conjuncture of migration processes is changing, as well as their direction, which 
causes the emergence of a complex of political and legal problems at the national level. In this regard, there is a need for 
the formation of theoretical and methodological recommendations aimed at overcoming similar problems arising in the fi eld 
of migration policy in the Russian Federation.
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